

Bayerischer Staatspreis für eine Puzzle-Treppe

10.03.2017



Thomas Möcke aus Schiltach wurde auf der Internationalen Handwerksmesse 2017 mit dem Bayerischen Staatspreis ausgezeichnet. Der Stahlbau-Schlosser hat eine einzigartige Treppe entwickelt, die wie ein Puzzle zusammen- und wieder auseinander gebaut werden kann. So kann zum Beispiel ein Bauherr, der während des Baus die Treppe im Innenbereich brauchte, sie später als Treppe, die in den Garten führt nutzen, denn der Clou: die Treppe ist in Sachen Höhe und Neigungswinkel flexibel einstellbar.

Leadin

Thomas Möcke aus Schiltach wurde auf der Internationalen Handwerksmesse 2017 mit dem Bayerischen Staatspreis ausgezeichnet. Der Stahlbau-Schlosser hat eine einzigartige Treppe entwickelt, die wie ein Puzzle zusammen- und wieder auseinander gebaut werden kann. So kann zum Beispiel ein Bauherr, der während des Baus die Treppe im Innenbereich brauchte, sie später als Treppe, die in den Garten führt nutzen, denn der Clou: die Treppe ist in Sachen Höhe und Neigungswinkel flexibel einstellbar. Reporter Tim Kuchenbecker hat sich die Innovation zeigen lassen.